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会長スローガン
天空海闊  一致団結  WeServe
て ん く う か い か つ

今月のトピックス
•５役就任挨拶
•お別れ例会
•「まごころ箱」募金活動



（森　和幸）（稲森和行）

〒791-0054  松山市空港通３丁目９－31
TEL（089）972-2555　FAX（089）971-8270

オフィス家具 ⁄ OA機器 ⁄ 施設家具
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会長就任挨拶

幹事代行就任挨拶

会計就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
宮　川　晶　子

⾧　野　　　剛

新　宮　幸　孝

第61代会長

　昨年11月頃だったか、幹事予定者である戸
梶直美さんよりお声がけいただき、今年度幹
事代行を仰せつかりました。
　私のような在籍年数こそそれなりに長いが、
何一つ大役を果たしてこなかった者に幹事代
行というとんでもない大役は果たすことはで
きないと、一旦はお断りしたのですが、諸々
の事情がありお引き受けさせて頂くこととな

りました。
　戸梶直美さん程の知識経験の無い私ですが、
戸梶さんが復帰してきた際に長野に代行を任
せて良かったと言って頂けるよう、自分に出
来ることを出来る限り頑張り、皆様のお世話
を務めさせて頂きたいと思っております。
　どうぞ１年間宜しくお願い致します。

　今年度会計を仰せつかりました。
　宮川会長スローガンの「天空海闊　一致団
結　We Serve」のもと宮川会長を支え一年間
皆様とともに明るく楽しいクラブ運営を目指
していきたいと思っておりますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。
　また、今年度はＣＮ60周年の記念行事もご
ざいます。
　こちらのほうもまた、皆様のお力添を重ね
てお願いいたします。

　この度、第61代会長のご指名をいただきま
した宮川です。創立60周年を迎える節目の年
に、会員数100名を超えるクラブの会長という
大役を､ クラブ結成後初めての女性会長とし
て担うには、まだまだ力不足ではございます
が、与えていただいた大きな役割に、１年間、
精一杯邁進したいと思います。
　今年のスローガン「天

てん

空
くう

海
かい

闊
かつ

　一致団結　
WeServe」の意味ですが､ 天

てん

空
くう

海
かい

闊
かつ

とは、空
と海が広々としていることを表す意味で、転

じておおらかな心を意味します。小さいこと
にこだわらず、伸び伸びと楽しみながら、お
おらかな心でお互いを包み込み、みんなが同
じ方向に向かって一致団結して奉仕活動に邁
進できることを切に願い､ そのための努力を
決して厭わないつもりです。会員同士で活発
に議論しつつも、お互いに助け合い、同じ方
向に進んでいけるよう、皆様の居場所づくり
に専念したいと思いすので、ご指導ご鞭撻の
ほど､ どうぞよろしくお願い致します。



〒790-0056　松山市土居田町342-1
TEL 089-911-6121　FAX 089-911-6221特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など

（二宮　章暢）（小笠原英志）

（中岡富茂） （仙波重樹）
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ライオンテーマー就任挨拶

テールツイスター就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
小森谷　ケララ

伊　藤　憲　司

　歴史ある当クラブですから同じように疑問
に思って調べ、この場でご披露された方もい
るかもしれません。なんのことかと言います
と、ライオンテーマ―ってどういう意味だろ
うという話です。調べるとライオン「テイ
マー」、テイムする人、つまり、調教する人な
のでライオン調教師というわけですね。ライ
オンズクラブにおいてライオンと言えばクラ
ブそのものであり、メンバーのことを指すの
でしょうから、それを調教するという役職に、

おこがましくも自分のような若輩者が任命さ
れたということになります。しかし当方、調
教についてはあまり自信がなく、どちらかと
いうとされることを得意としてきたような気
がいたします。今も奥さんに厳しく躾けてい
ただいている真っ最中でして、かなり上手に
洗濯物が畳めるようになってきました。です
からクラブ旗や日の丸も上手に畳めます。図
らずも役割を全うできそうですが、引き続き
ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

　この度宮川丸のテールツイスターを仰せつ
かりました伊藤です。
　諸先輩方がテールツイスターとして活躍さ
れていた時も、私には無関係な事と思って軽
く笑っておりましたが、まさか私にテールツ
イスターの話がやってくるとは夢にも思って

いませんでした。
　一年間という長くとも短い期間ですが、く
だらない話としょうもないクイズを出して、
会員の皆様より多数の100円玉を集めたいと
思っております。１年お付き合いの程、宜し
くお願い申し上げます。



（増見和幸）（丹下靖憲）

丹 下 靖 憲

有限会社サン・プランナー

代表取締役

Yasunori Tange

〒790-0801 愛媛県松山市歩行町 1丁目 13-5
TEL 089-913-8800  FAX 089-913-8811
携帯 090-3184-3383
E-mail:tangeyas@lime.ocn.ne.jp

かちまち
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　2024年６月26日、一年間の締めくくりであるお別れ例会を開催し、滞り
なく計画出席委員会の年間行事を終える事ができました。
　月２回の例会運営から始まり、８月納涼例会、11月家族例会、創立記念
例会、１月新年例会、４月スポーツ例会、６月お別れ例会と、５役を始め、
委員会メンバー、全会員のマンパワーがないと成し得ない事の連続でした。
　懇親会は一年の締めくくりで生演奏を聴きながら、ゆっくり食事をして
新役員にバトンを渡す事が出来たのでないかと思っております。
　ともあれ、終わってほっとしております。
　一年間本当にありがとうございました。

活動期間　令和５年６月から令和６年５月まで

　松山空港ビル、外13箇所で募金箱を約１年間設置させて頂きました。回収し
たところ合計113,540円も募金が集まりました。たくさんの「まごころ」が愛
媛新聞社を通じて、松山市社会福祉協議会へ寄付されました。また、松山空港
ビルでの募金には外貨があり、これらはユニセフへ寄付されました。
　最近は電子マネー決済が多いため、ホテルでの募金は少額になっていました。
更に電子決済化は進み、募金額は減少していくものと思われます。電子マネー
対応の募金箱が必要になるのでは！？
　皆様のご協力を頂きましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

新会員あいさつ

岡三証券　松山支店 支店長 中　山　　　建

　拝啓、時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
　岡三証券、松山支店の中山建と申します。４月より、松山支店長を拝命致しました。松
山支店においては、2024年９月30日に愛媛証券からの事業譲受を控えており、現在その準
備等々で、松山と八幡浜の間を元気に走り回っております。愛媛に来てから早いもので３ヵ
月経ちますが、素晴らしい出会いが数多くあり、充実した毎日を送らせて頂いております。
　奉仕の気持ちを持って精進してまいります。何卒、今後とも、宜しくお願い申し上げます。

お別れ例会

「まごころ箱」募金活動

伊　藤　憲　司

栗　山　純　造社会福祉委員長



代表取締役

〒790-0852 松山市石手一丁目4番3-3号
TEL（089）914-5133 FAX（089）914-5134
E-mail sasaki-i@nbik.jp

（佐々木勲）
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７ 月の誕生人から一言…７月の誕生人から一言…

丹下　靖憲 1943（昭和18年）7月20日生

81回目の誕生日を迎えました。
体力の衰えは隠しようがありません。体力・気

力が続く限りライオンズライフを楽しみたいと
思います。

耳が遠くなりました。座ると立ち上がりに苦労
します。

もう一度ゴルフが出来るようになりたい。。。

喜井　茂雅 1965（昭和40年）7月 6日生

『今年も無事誕生日を迎えることができました。
これまで私は「自分が居ても邪魔にならない」

ことを目標に過ごしてきましたが、
これからは、人生の終盤に向けて本当に「自分

が居なくても何も変わらない」
状態が作れているのかを確認するということ

も目標に加えたいと思います。
今後ともよろしくお願いします。』

井上　和弘 1969（昭和44年）7月 3日生

今年で55歳になりました。
年々体の衰えを実感しており、今年こそは体力

を付けたいと毎年、思っています。
しかし、何もその努力をせずに一年が過ぎてし

まうので、「今年こそは」ちょっと
した何かを始めたいと思います。
引続きどうかよろしくお願いいたします。

村上　雄二 1979（昭和54年）7月 3日生

おかげ様で45歳になりました。
弊社内ではだいぶ年長者になっておりますが、
ライオンズではまだまだ若輩者ですので、色々

と勉強させていただいております。
いつもありがとうございます。

中山　　建 1983（昭和58年）7月31日生

７月31日で、41歳となります。松山には、単身
赴任でまいりました。今年は、ちょうど水曜日と
いうことで、しめやかに一人で好きなお酒を嗜み
たいと思います。41歳を迎えるにあたり、健康も
考える歳になりました。不得意な料理にもチャレ
ンジしたいと考えています。本を見ながら作るの
が苦手ですので、料理が得意な方がいましたら、
是非ご指導いただければと思います。よろしくお
願いいたします。

山﨑　洋靖 1963（昭和38年）7月 6日生

「日々感じる体力の衰え。今年こそ運動不足を
解消し、健康な身体作りに気合を入れたいと思い
ます。」

新崎　　勉 1947（昭和22年）7月 4日生

還暦、古希も過ぎあっという間に喜寿を迎えま
した。

有難いことに今の所元気です。しかし、その年
齢ならではの

新発見も日々増えてきます。その年齢でなけれ
ば気づかない事も沢山あります。新発見を楽しむ
つもりで頑張ります。
「Discover my new life!! for in my future. 

Thank you!!」

濱田　聖子 1974（昭和49年）7月 3日生

今年の７月で50歳になります。
なにか少しでも誰かのお役にたてるよう
心掛けで毎日大切に過ごしていきたいです。
ライオンズクラブへの会参加回数も
増やしていきたいです。
引き続きどうぞよろしくお願い致します。

盛重　泰輔 1969（昭和44年）7月 4日生

55回目の誕生日を迎えました。
先日、右目が白くかすんで見えにくくなったの

で眼科に行くと白内障との事。
調べてみると70歳代では80％以上、80歳代はほ

ぼ全ての人が罹患しているとありました。
せめてあと10年はもってほしかったなと痛感

しています。
今年度は委員長、60周年と大変な１年になりそ

うですが健康に気をつけ
無事に乗り切りたいと思います。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

会次第
１．開会宣言
２．出欠調査　役員23名中、出席22名により定足数確認
３．会長あいさつ
４．理事会の任務について【Ｐ３－Ｐ６】
５．年度方針（スローガン）について【Ｐ７－Ｐ９】
　　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告
６．審議事項
　⑴　委員会構成について【Ｐ10－Ｐ11】
　　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告後「審議」→「承認」
　⑵　財務委員会に対する指示について
　　①会費納入時期及び金額について
　　　前　期：　78,000円
　　　後　期：　77,000円
　　②取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑶　年会費の配分について
　　　運営費：　73,000円　
　　　会食費：　82,000円
　⑷　予算概要について【別紙】
　⑸　アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円
　　　⑵⑶⑷⑸一括審議　新宮会計より説明後　「審議」→「承認」
　⑹　例会の日時、場所決定について【Ｐ12】
　　①　日時について
　　　１）　８月13日㈫を８月６日㈫に変更する
　　　　２）12月24日㈫を12月17日㈫に変更する
　　　　３）２月11日㈫を２月12日㈬に変更する
　　②　場所について
　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～21：00）とする。
　　　【家 族 例 会】　９月24日㈫　18：00～
　　　【創 立 記 念 例 会】　11月26日㈫　18：30～
　　　【新 年 例 会】　１月14日㈫　18：00～　
　　　【6 0 周 年 記 念 式 典】　５月27日㈫　午後～
　　　【お 別 れ 例 会】　６月24日㈫　18：30～
　⑺　理事会の日時、場所決定について【Ｐ13】
　　①　日時について
　　　１）８月５日㈪を８月１日㈭に変更する。
　　　　　２）10月７日㈪を10月１日㈫に変更する。
　　　　　３）11月４日㈪を11月５日㈫に変更する。
　　　　　４）４月７日㈪を４月１日㈪に変更する。
　　　　　５）５月５日㈪を５月７日㈬に変更する。
　　　②　場所について
　　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　　　⑹⑺一括審議　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告後　「審議」→「承認」

　⑻　名刺作成について【Ｐ14】
　　■名刺15名分台紙込み　　1,250枚＝50,000円＋消費税5,000円＝55,000円
　　■名刺前会長顔写真入りタイプ　　100枚＝4,000円＋消費税400円＝4,400円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計59,400円
　⑼　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ15】
　⑽　愛媛アイバンク賛助会費　１口10,000円【Ｐ16】
　⑾　2024-2025年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　3,960円（税込）×２枚＝7,920円
　　　⑻⑼⑽⑾一括審議　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告後「審議」→「承認」
　⑿　第37回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ17－Ｐ18】 ��【教育・国際委員会】
　⒀　はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ19－Ｐ20】 �【教育・国際委員会】
　　　⑿⒀一括審議　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告「審議」→「承認」
　⒁　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ21－Ｐ22】 �������������【保健委員会】
　⒂　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安）����【保健委員会】
　　　⒁⒂一括審議　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告「審議」→「承認」
　⒃　クラブホームページ更新について【Ｐ23】 ���������������【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告「審議」→「承認」
　⒄　ＬＣＩＦ50ドル献金について
　　　事務局より本年度のドルレートは160円で計算すると連絡があったと宮川会長より報告があった。
　⒅　事務局員特別手当について
　　　１Ｒアラート委員会業務増加が予想されるため、勤務の実態を見ながら対応をする。
　　　⒄⒅一括審議　準備理事会にて説明があった旨を長野幹事代行より報告「審議」→「承認」
　⒆　その他
　　　１）　合同事務局からの要望について【Ｐ24】
　　　　宮川会長より説明があった。　
　　　　 　加藤一年理事より概算について質問があり総額で20万ほど、年では各クラブ２万円ほどの負

担ではないかと返答があった。
　　　　 　早川第二副会長より各クラブ所属の社労士が取りまとめの当番がくるたびに担当するのでは

なく年度をまたいでも一人の先生に統一して頼んだ方がいいのではと意見があった。
　　　　 　今年の事務局取りまとめである白鷺ライオンズクラブが主になり顧問先を検討するようにな

るとの説明があった。「審議」→「承認」
７．報告事項　長野幹事代行より以下説明報告
　１）例会YouTube視聴について（年３回まで）
　２）例会資料のペーパーレス化について
　３）クラブ会報誌デジタル化について
　４）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする。）
　５）会員交流会について（年１回開催予定）
　６）委員会の会費は税込み金額で　笠組7,000円
　　　吉長7,000円　　
　　　旬彩和酒庵かぶき6,600円
　　　美食坊ハルピン　6,600円　
　　　grilledろく　　　6,600円
　　　ラ・テラッツァ　6,000円　とする。
　　　当日のキャンセル料は3,000円とする。
８．閉会

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

■第12回理事会 ● 2024年 ７ 月 1 日㈪  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンヒム斉唱
４．会長あいさつ  　　佐々木会長最後の挨拶
５．2023-2024年度　年次報告　【Ｐ２－Ｐ７】　　佐々木会長より年次報告をした
６．会長アワードの贈呈
　☆１年間例会純出席100％賞　35名
　　 Ｌ稲森、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ大川、Ｌ大西（知）、Ｌ大西（安）、Ｌ小倉、Ｌ加藤、Ｌ上沖、Ｌ河本、Ｌ佐々

木（勲）、Ｌ久保、Ｌ楠田、Ｌ合田、Ｌ小森谷、Ｌ篠原、Ｌ高橋（孝）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ丹下、Ｌ中岡、
Ｌ永野、Ｌ長野、Ｌ服部、Ｌ早川、Ｌ兵頭、Ｌ廣江、Ｌ藤岡、Ｌ堀田、Ｌ森（和）、Ｌ光田、Ｌ宮内、
Ｌ宮川、Ｌ山﨑（忠）、Ｌ山本（幸）、Ｌ吉田、Ｌ両田

　　代表して吉田さんが挨拶した　（ｱｲｳｴｵ順）
７．幹事報告　　 例会袋は各自持ち帰るよう案内した
８．委員会報告 　
　　１）６月献血結果について�������������������������� 【保健委員会】

　実施年月日 実施場所 目標数 献血者数
令和６年６月４日㈫ 松山大学 35名 受付 26名  400mL 21名　不採血 5名
令和６年６月11日㈫ 愛媛大学 35名 受付 19名  400mL 15名　不採血 4名

　　２）７月献血活動について �������������������������� 【保健委員会】

　実施年月日 実施場所 目標数 献血者数
令和６年７月８日㈪ 15：00～16：30 20名 いよてつ髙島屋（愛媛県松山市湊町5丁目1－1）

　　　美濃委員長より報告
　　　次第にはないが山本（宗）テールツイスターより報告
９．ファイン・ドネーションの報告　　大西（安）会計より報告
10．出席率の報告　　会員110名中 終身会員５名 不在会員１名 出席84名 欠席22名 出席率79％
11．閉会ゴング
12．役員交代引継行事　宮川次期会長より謝辞
　１）現役員に対し謝辞　　　　　　　　　　第一副会長　Ｌ宮川晶子
　２）五役バッジ引継、記念品贈呈　　　　　新旧役員
　３）役員記念品贈呈　　　　　　　　　　　退任理事
　４）委員長記念品贈呈　　　　　　　　　　退任委員長
13．ゴング、クラブ旗引継
　　役員交替及びゴング、クラブ旗引継ぎを無事完了した

2023～2024度　幹　事 ：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

■第1430回例会 ● 2024年 ６ 月25日㈫  18時00分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長就任あいさつ　宮川会長挨拶
５．　五役及び委員長紹介並びに新委員長代表あいさつ　代表して久保財務委員長より挨拶　　　
６．　２024～2025年度方針（スローガン）について【Ｐ４－Ｐ６】　宮川会長より説明
７．審議事項
　⑴　６月第二例会（お別れ例会）決算書（案）について【Ｐ７】 ������ 【前計画・出席委員会】
　　　伊藤（憲）前計画・出席委員長より説明　審議→承認

　⑵　前年度決算および監査報告【Ｐ８－Ｐ13】 ����������������� 【前会計・監査】
　　　大西（安）前会計より説明、中岡前監査より報告　審議→承認
　⑶　委員会構成について【Ｐ14－Ｐ15】
　　　長野幹事代行より説明　審議→承認
　⑷　財務委員会に対する指示について
　　①　会費納入時期及び金額について
　　　　　前　期：　78,000円
　　　　　後　期：　77,000円
　　②　取引銀行について　　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　⑸　年会費の配分について
　　　　　運営費：　73,000円　
　　　　　会食費：　82,000円
　⑹　予算概要について【別紙】
　⑺　アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円
　　　新宮会計より説明　⑷⑸⑺一括審議→承認　⑹については第２例会にて審議
　⑻　例会の日時、場所決定について【Ｐ16】
　　①　日時について
　　　１）８月13日㈫を８月６日㈫に変更する
　　　２）12月24日㈫を12月17日㈫に変更する
　　　３）２月11日㈫を２月12日㈬に変更する
　　②　場所について
　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　③　ナイター例会について
　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～　21：00）とする
　　　【家 族 例 会】　９月24日㈫　18：00～
　　　【創 立 記 念 例 会】　11月26日㈫　18：30～
　　　【新 年 例 会】　１月14日㈫　18：00～　
　　　【6 0 周 年 記 念 式 典】　５月27日㈫　午後～
　　　【お 別 れ 例 会】　６月24日㈫　18：30～
　⑼　理事会の日時、場所決定について【Ｐ17】
　　①　日時について
　　　１）８月５日㈪を８月１日㈭に変更する。
　　　２）10月７日㈪を10月１日㈫に変更する。
　　　３）11月４日㈪を11月５日㈫に変更する。
　　　４）４月７日㈪を４月１日㈪に変更する。
　　　５）５月５日㈪を５月７日㈬に変更する。
　　②　場所について
　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　長野幹事代行より説明　⑻⑼一括審議→承認
　⑽　名刺作成について【Ｐ18】
　　■名刺15名分台紙込み　　1,250枚＝50,000円＋消費税5,000円＝55,000円
　　■名刺前会長顔写真入りタイプ　100枚＝4,000円＋消費税400円＝4,400円
　　　　　　　　　　　　　　　　　合計59,400円
　　　長野幹事代行より説明　審議→承認
　⑾　松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ19】
　　　長野幹事代行より説明　審議→承認
　⑿　愛媛アイバンク賛助会費　　１口10,000円　【Ｐ20】
　　　長野幹事代行より説明　審議→承認
　⒀　2024-2025年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　　3,960円（税込）×２枚　＝7,920円
　　　長野幹事代行より説明　審議→承認
　⒁　第37回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ21】 ����� 【教育・国際委員会】
　⒂　はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ22】 �� 【教育・国際委員会】
　　　篠原教育・国際委員長より説明　⒁⒂一括審議→承認
　⒃　献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ23】 ���������������� 【保健委員会】
　⒄　「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安） ���� 【保健委員会】
　　　大西（知）保健委員長より説明　⒃⒄一括審議→承認

■第1431回例会 ● 2024年 ７ 月 ９ 日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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◆ 令和 ６ 年 ７ 月第 1 例会
☆Ｌ宮川晶子　　皆様、１年よろしくお願いします
☆Ｌ河本圭仁　　あ～暑い！
☆Ｌ早川義仲　　宮川会長応援してます
☆Ｌ中岡富茂　　新年度応援しています
☆Ｌ戸梶直美　　 強そうに見えますが早速やらかして、実はおっちょこちょいでか弱い会長で

す　皆様１年間宜しくお願い致します
　Ｌ長野　剛　　皆様、宮川内閣を１年宜しくお願い致します
　Ｌ加藤定伸　　新５役、委員長の皆様頑張って下さい
　Ｌ兵頭好喜　　宮川丸、役員の皆様１年間よろしくお願いします
　Ｌ吉田文彦　　宮川丸の出航と活躍を祈る
　Ｌ和泉光浩　　本年度も宜しくお願い致します
　Ｌ廣江和男　　宮川丸の船出を祝って
　Ｌ境　俊之　　猛暑の中、宮川丸の穏やかな出港と航海を願います
　Ｌ山本　純　　新体制スタートおめでとうございます
☆Ｌ佐々木勲　　新年度になりました。すがすがしい気持ちです
☆Ｌ山本幸治　　宮川内閣スタートおめでとうございます
　Ｌ中村俊一　　本年度も宜しくお願い致します
　Ｌ丹下靖憲　　宮川丸出航おめでとうございます
　Ｌ小倉圭二　　宮川丸の出港を祝って
　Ｌ藤岡久実　　本日より新年度よろしくお願いします
　Ｌ久保美代子　 宮川会長、最初から足をどうしましたか　しっかりお願いしますよ～
　Ｌ田村美恵　　１年スタートですね！
　Ｌ髙橋正人　　宮川丸の出航を祝して
☆Ｌ大川耕三　　宮川丸の出航を記念して
☆Ｌ新宮幸孝　　一年間よろしくお願いします
☆Ｌ近藤　猛　　宮川丸の出航を祝して
　Ｌ伊藤憲司　　１年間よろしくお願いします
　Ｌ二宮章暢　　一年間宜しくお願い致します
　Ｌ小森谷ケララ　一年間よろしくお願いします
　Ｌ盛重泰輔　　今年１年よろしくお願いします
　Ｌ合田　礼　　今期も１年間よろしくお願いします
　Ｌ井上和弘　　新年度スタートおめでとうございます
　Ｌ森　和幸　　宮川丸一年間がんばって
　Ｌ平尾由紀　　 会長！！さすが、おいしいところを体張ってもっていくなぁ～じん帯切らん

こと！！幹事の顔色悪なりよるよ
　Ｌ村上雄二　　今期もよろしくお願いします
☆Ｌ山本宗宏　　宮川丸の無事の船出を祝して
☆Ｌ武智正晴　　宮川会長皆様１年宜しくお願いします
　Ｌ楠田善久　　１年間よろしくお願いします
　Ｌ松本光英　　本年度も宜しくお願い致します
　Ｌ韓　雪峰　　宮川会長１年間よろしくお願いします

　Ｌ永野通夫　　新役員の皆様　一年間がんばって下さい
　Ｌ加地雅臣　　新執行部の皆様よろしくお願いします
☆Ｌ新崎　勉　　 佐々木前会長ありがとうございました。宮川新会長１年間よろしくお願いし

ます
　Ｌ中山　建　　７月お誕生日おめでとうございます
　Ｌ髙岡勇吉　　宮川会長１年間よろしくお願いします
　Ｌ美濃欽也　　今年もはじまりました　ガンバ！
　Ｌ大西知人　　１年間よろしくお願いします
　Ｌ森田のり子　宮川会長、５役に皆様おめでとうございます
　Ｌ大西千恵春　宮川会長　楽しみにしてます
　Ｌ程野裕貴　　新年度出発おめでとうございます
　Ｌ宮内美加　　宮川新体制の出発おめでとうございます。ついて行きます
　Ｌ水ノ江剛　　新年度も宜しいお願いします
　Ｌ仲宗根南子　硬化の需要はありませんでしょうか・・・・すみません・・・。
　Ｌ上沖尚史　　 宮川会長一年間よろしくお願いします。天空海闊一致団結していきましょう
　Ｌ篠原紀子　　いよいよすたーと！！！
　Ｌ山本裕二　　五役及び委員長のみなさま　おめでとうございます
　Ｌ佐渡康弘　　１年間よろしくお願いします
　Ｌ山﨑忠志　　 社会福祉委員長に就任しました山﨑です。１年間どうぞ宜しくお願いします
　Ｌ中田天平　　宮川会長　１年間宜しくお願いします
　Ｌ大西安子　　 いよいよ宮川丸に船出ですね。１年間がんばって下さい。健康に留意してム

リし過ぎないでね！！
　Ｌ藤田裕司　　今期も宜しくお願いします
　Ｌ伊藤　渉　　一年間よろしくお願いします
　Ｌ光田恵之　　宮川会長、役員、委員長の方々よろしくお願いします
　Ｌ橋本和範　　宮川会長、５役頑張って下さい
　Ｌ宮道　享　　宮川会長新役員様よろしくお願いします
　Ｌ高橋孝子　　初代女性会長がんばって下さい
　Ｌ服部　勲　　宮川会長はじめ執行部の皆様　今年一年頑張って下さい
　Ｌ村井　剛　　はじまりましたね！
　Ｌ佃　浩三　　宮川会長、５役の皆様一年間宜しくお願いします
　Ｌ髙木大海　　本年度もよろしくお願いします
　Ｌ池田千津　　異常な暑さが続いてます。体に気をつけましょう
　Ｌ米田衣美子　第一例会スタートです。気持新たによろしくお願いします
　Ｌ中野泰誠　　新年度宜しくお願いします
　Ｌ堀田　学　　今年度もよろしくお願いいたします
　Ｌ佐々木隆司　暑すぎます！熱中症に気を付けましょう
　Ｌ戎　潤　　　本年度も宜しくお願い致します
　Ｌ栗山純造　　宮川会長、一年間頑張って下さい！！

◆ 令和 ６ 年 ６ 月第 2 例会
☆Ｌ佐々木勲　　一年間本当にありがとうございました！！
☆Ｌ宮川晶子　　 佐々木会長を始め５役の皆様委員長さん役員の皆様一年間本当に御苦労様で

した。
☆Ｌ河本圭仁　　会長はじめ皆さん！おつかれさま！
☆Ｌ早川義仲　　関係者の皆さん、一年間ありがとうございました。
☆Ｌ加藤定伸　　皆様一年間ありがとうございました。楽しかったです。感謝
☆Ｌ大西安子　　 皆様一年間本当にお世話になりまそた。心より感謝申し上げます。
　Ｌ廣江和男　　一年間、お世話になりました。
　Ｌ山本　純　　役員の皆様、一年間ご苦労様です。
☆Ｌ境　俊之　　 佐々木内閣の皆さま、お世話になりました。宮川内閣の皆さま、よろしくお

願いします。
☆Ｌ近藤　猛　　佐々木会長はじめ役員の皆様おつかれ様でした。
☆Ｌ山田　哲　　佐々木会長お疲れ様でした。
☆Ｌ山本幸治　　佐々木会長一年間お疲れ様でした。
　Ｌ井上　光　　おつかれ様
　Ｌ吉田文彦　　皆さん、佐々木会長御苦労様
☆Ｌ戸梶直美　　 佐々木会長一年間の航海お疲れ様でした。そして無事に着港誠におめでとう

ございます。
　　　　　　　　 今度はプリンセス晶子号にキャプテンフック勲前会長として乗り込んで、も

う一年、私達が迷子にならないように一緒に舵をとって下さい。今後ともど
うぞよろしくお願い致します。

　Ｌ中野泰誠　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ永野通夫　　役員の皆様一年間おつかれ様でした。
☆Ｌ大川耕三　　佐々木会長１年間お疲れ様でした
　Ｌ兵頭好喜　　役員の皆さん１年間ありがとうございました。
☆Ｌ山本宗宏　　 いよいよ最後のドネーションとなりまそた。一年間皆さん多額のドネーショ

ンありがとうございました。
　Ｌ中岡富茂　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ髙岡勇吉　　佐々木会長１年間おつかれさまでした。
　Ｌ田村美恵　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ伊藤憲司　　一年間ありがとうございました。
　Ｌ久保美代子　 テーマーの仕事も終わりです。加藤幹事にイジられなくてすみます
☆Ｌ新宮幸孝　　 五役のみなさん、おつかれ様でした。来期はよろしくお願いします
　Ｌ盛重泰輔　　１年間お疲れ様でした！
　Ｌ和泉光浩　　１年間お疲れ様でした！！
　Ｌ丹下靖憲　　お別れ例会一年間ありがとう
　Ｌ韓　雪峰　　佐々木会長様１年間ご苦労さまでした。
　Ｌ二宮章暢　　一年間お疲れ様でした。
　Ｌ藤岡久実　　一年間ありがとうございました。
　Ｌ長野　剛　　佐々木組の皆様、一年間ありがとうございました。

　Ｌ米田衣美子　１年間ありがとうございました。
　Ｌ小倉圭二　　佐々木内閣一年間おつかれ様でした。
　Ｌ八束智恵美　１年大変お世話になりました。
　Ｌ楠田善久　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ佐渡康弘　　１年間お疲れ様でした。
　Ｌ濱田聖子　　 久しぶりに参加させて頂きました！！ありがとうございます。
　Ｌ村井　剛　　一年間おつかれ様でした
　Ｌ大西知人　　１年間お疲れ様でした。
　Ｌ美濃欽也　　会長五役のみなさん、おつかれさまです。
　Ｌ篠原紀子　　佐々木丸帰港おつかれさまですた
　Ｌ増見和幸　　１年間お疲れ様でした。
　Ｌ久保田大介　１年間おつかれさまでした。
☆Ｌ岩本　透　　久々にお伺いしました。みんな年とったなぁ
　Ｌ上沖尚史　　 佐々木会長、５役の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。
　Ｌ山﨑忠志　　佐々木会長、５役の皆様一年間お疲れ様でした。
　Ｌ小森谷ケララ　お世話になりました。来年もよろしくお願いします。
　Ｌ中田天平　　佐々木会長１年間おつかれさまでした
　Ｌ栗山純造　　佐々木会長、お疲れ様でした！！
　Ｌ戎　　潤　　佐々木会長　１年間お疲れ様でした
　Ｌ伊藤　渉　　一年間おつかれさまでした
　Ｌ平尾由紀　　 佐々木会長本当にお疲れ様でした。例会食事の間流れるシンプルな昭和レト

ロ曲がもう聞けないとはさみしい限りです
　Ｌ髙木大海　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ宮道　享　　会長五役委員長本当におつかれさまでした。
　Ｌ山本裕二　　佐々木会長おつかれ様でした
　Ｌ宮内美加　　佐々木会長、役員の皆様ご苦労様でした
　Ｌ光田恵之　　五役、各委員長お疲れ様でした。　
　Ｌ水ノ江剛　　佐々木会長一年間おつかれ様でした
　Ｌ服部　勲　　佐々木会長はじめ役員の皆様一年間おつかれ様でした
　Ｌ高橋孝子　　役員のみなさま、１年間お疲れ様でした
☆Ｌ新崎　勉　　 佐々木会長１年間ご苦労様でした。宮川次年度会長よろしくお願い致します
　Ｌ両田　晃　　５役委員長の皆さん１年間おつかれさまでした。
　Ｌ木下勝敏　　佐々木会長　大変お疲れ様でした。
　Ｌ佃　浩三　　佐々木会長　一年間おつかれさまでした。
　Ｌ中村俊一　　１年間ありがとうございました。
　Ｌ髙橋正人　　執行部の皆様、１年間お疲れ様でした。
　Ｌ森田のり子　佐々木会長そして五役の皆様ありがとうございました
　Ｌ堀田　学　　１年間ありがとうございました。

☆出席率         79％
☆ファイン       800円
☆ドネーション　　 234,000円

☆出席率         85％
☆ファイン     2,300円
☆ドネーション　　 174,000円

　　　　　　　　　　　　　　旬彩和酒庵かぶき　6,600円　　美食坊ハルピン　6,600円　
　　　　　　　　　　　　　　　　　grilledろく　6,600円　　ラ・テラッツァ　6,000円　とする
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※当日のキャンセル料は3,000円とする
　　以上、長野幹事代行より報告、また昨年度のドネーション領収書、組織表を配布した旨を報告した。
10．委員会報告
　　１）　委員会場所変更について
　　　①　７月26日㈮　18：30～「テラッツァ」→「牛若丸」に変更 ��������� 【財務委員会】
　　　②　８月８日㈭　18：30～「笠組」→「マリベールスパイア」に変更 ��� 【計画・出席委員会】
　　　　　以上、長野幹事代行より報告
11.　テールツイスターの活躍
　　　　　伊藤（憲）テールツイスターの発表
12.　出席率の報告
　　　　　会員106名中　終身会員４名　出席88名　欠席者15名　出席率85％
13.　閉会ゴング
14.　‘また会う日まで’合唱
15.　ローア　

2024～2025年度　幹事代行：長野　　剛
2024～2025年度　テーマー：小森谷ケララ

　⒅　クラブホームページ更新について【Ｐ24】 ��������������� 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　楠田ＭＣ・ＩＴ委員長より説明　審議→承認　
　⒆　ＬＣＩＦ50ドル献金について
　　　宮川会長より説明　審議→承認　
　⒇　事務局員特別手当について
　　　１Ｒアラート委員会業務増加が予想されるため、勤務の実態を見ながら対応をする
　　　宮川会長より説明　審議→承認
　（21）　その他
　　　１）　合同事務局からの要望について【Ｐ25】
　　　　　宮川会長より説明　審議→承認
８．食　　事
９．報告事項
　　１）例会YouTube視聴について（年３回まで）
　　２）例会資料のペーパーレス化について
　　３）クラブ会報誌デジタル化について
　　４）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする）
　　５）会員交流会について（年１回開催予定）
　　６）委員会の会費は税込金額で　　　　笠組　7,000円　　　　　　　吉長　7,000円　　
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　入会以来、幾度かの周年事業も経験させてもらった。
　創立35周年だったと思う、姉妹友好クラブの皆さんの、お接待事業と事業資金取得の為、「内子座」にお
いて御用劇を企画した時のこと、私たち新会員は観客席で“駄菓子売り”から、舞台下“奈落の底”での人力作業、
中堅会員は舞台上の“切られ役”と会員総動員だったのが印象に残っている。
　さかのぼって当初、会員委員長だったプランタンの石井さんが来られ入会に至る、型どおり説明を受けた
が、ほとんど覚えていない。今では入会式の直前にスクールを開催するが、当時は場所も変え、お歴歴と食
事を交えて行われた為、肩も凝った。“入会はスポンサーの招請のみによる”とは後でわかったことである。
　いよいよ、今年度はチャーナイト60周年、100名以上の会員クラブで、初めての女性会長が誕生したことは、
336A地区の中でも、大いに自慢できる事ではないかと思っている。

　今年度のテーマはオリンピックイヤーと言う事もあり「オリンピックと松山中央ライオンズクラブ」です。第一回目は
1964年までタイムスリップいたしましょう。第18回東京オリンピックです。このオリンピックは、アジアで初めて開催され
たオリンピックでした。
　またオリンピック開催に合わせて、東京と大阪を結ぶ新幹線（東海道新幹線）が開通したのがこの年でした。そして同年
1964年11月22日我が松山中央ライオンズクラブが結成されました。
　L吉田文彦氏　L島田省吾氏　が入会されております。（写真　http://www.yamanet.tv/）

60周年にかけての軌跡60周年にかけての軌跡

№658　2024（令和 ６年）７月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／宮川　晶子
◆幹事代行／長野　　剛
◆MC・IT委員長／楠田　善久
◆印　刷／不二印刷㈱
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廣　江　和　男

昨年2月以来の優勝でしたが、何といってもメンバーに
恵まれたことです。宮川さんの”ほんわか”としたゴルフに
リラックスし、70～80ヤード置いていかれる栗山さん村
井さんが時々右に左に打つので、最後まで緊張することな
くプレーできました。パット数は32ながらフェアウェー
キープ率94%、パーオン率72%と近年になく完璧でした。
トータル73で昨年の境さんに続いて初エイジシュート達
成となりホッとしています。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績 ６ /19㈬　エリエールゴルフクラブ松山

２０２３～２０２４年　グランドチャンピオン決定戦

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝

２

３

4

5

大川耕三

井上　光

和泉光浩

高橋孝子

盛重泰輔

３9

３7

41

51

40

３4

３9

40

5３

46

7３

76

81

104

86

1３.0

14.0

17.0

３9.0

２0.0

60.0

6２.0

64.0

65.0

66.0

優勝者からひとこと優勝者からひとこと　大川  耕三

この度は、痛風という辛い病気に苦しみながらも、この
大会で優勝することができましたことに感謝申し上げま
す。左足痛風という厳しい状況の中で、支えてくださった
医師や家族、メンバーに心から感謝いたします。この勝利
は私にとって大きな意味を持ちます。痛風という困難に立
ち向かいながらも、ゴルフという素晴らしいスポーツを楽
しむことができたことに心から感謝しています。これから
も痛風という障害に負けず、努力と根気強さを持って挑戦
し続けたいと思います。ありがとうございました。

順位 氏名 HC 年齢 ｸﾞﾛｽ NET

優勝

２

３

4

5

宮道　享

大川耕三

両田　晃

井上　光

盛重泰輔

３6

1３

19

14

２1

56

74

60

65

54

9３

7３

79

76

86

57

60

60

6２

65

-15

-1２

-1２

-10

-7

優勝者からひとこと優勝者からひとこと　宮道  　享


